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VERBALE N.  090 del 12 Maggio  2021                                             Approvato il 14  maggio 2021 

 

 

ORDINE DEL GIORNO: Prot. 030/2017-2022 del 28/04/2021;  

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09:30 -  10:30  

  

ORARIO INIZIO SEDUTA  -10:34- 
CONSIGLIERI PRESENTI  ORA 

ENTRATA 

SOSPENSI

ONE 

ORA  

RIENTRO 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Inzerillo                Giovanni 

 

P 10:34 11:18 15:00 15:45 ______ ______ 

Cancilla                Roberta 

 

P 10.34 11:18 ______ ______ ______ ______ 

Di Pisa                  Carlo P 10:36 11:18 15:00 15:45 ______ ______ 

Orlando                Caterina 

 

P 10:34 11:18 15:00 15:45 ______ ______ 

Randazzo             Antonino          

 

P 10:34 11:18 ______ ______ ______ ______ 

 

VERBALE 

 

 

L’anno duemila ventuno, il giorno dodici  del mese di Maggio, giusta 

convocazione  del  Sig. Presidente  Prot. 030/2017-2022 del 28/04/2021, si riunisce 

la IV  Commissione Consiliare Permanente, in modalità telematica con 

collegamento a distanza, per l’esame dei punti posti all’ordine del giorno della 

convocazione  precedentemente citata. 

 

Alle ore 09:30, prima convocazione, nessun consigliere, componente la 

Commissione, è presente. 

 

Alle ore 10:34  il Presidente Giovanni Inzerillo, assistito dal Segretario Giovanni 

Chiaramonte, dispone di chiamare l’appello, al termine del quale risultano 

presenti, esprimendo l’autorizzazione alla registrazione, i Cons.ri  Roberta 

Cancilla, Caterina Orlando, Antonino Randazzo e Giovanni Inzerillo, presenti 4 

su 5. 

 

Constatato il numero legale  il Presidente Inzerillo dichiara aperta la seduta. 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=4
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Entra il Cons. Carlo Di Pisa alle ore 10:36 esprimendo il consenso alla 

registrazione. 

 

Il Presidente invita il Segretario a leggere i verbale n. 088 del 10 maggio 2021 e  n. 

089 dell’11.05.2021. 

 

Letto il verb. n. 088 del 10.05.2021, posto in votazione, per appello nominale, viene 

approvato all’unanimità dei presenti. 

 

Letto il verb. n. 089 del 11 maggio 2021, posto in votazione per appello nominale 

viene approvato all’unanimità dei presenti. 

 

Comunicazioni. 

 

Il Segretario legge la email pervenuta da parte dell’Associazione “ Si può fare – 

per il lavoro di comunità”. 

 

Il Presidente dispone di rispondere al Presidente dell’Associazione che l’audizione 

sarà programmata non appena saranno chiare le intenzioni dell’Amministrazione 

attiva sugli avanzi di bilancio, ciò anche in considerazione del cambio di Assessore 

alla cittadinanza solidale. 

 

La Cons.ra Cancilla Roberta chiede di programmare un incontro col nuovo 

Direttore del Cimitero Rotoli. 

 

La Cons.ra Caterina Orlando, sollecita il Presidente e la Commissione di 

riproporre, in sede della Capi gruppo e in Consiglio Comunale il prelievo  e 

discussione sula mozione presentata da questa commissione sul Caregiver 

familiare. 

 

Il Presidente condivide quanto richiesto dalle Cons.re, sospende la seduta per dare 

la possibilità ai Consiglieri di partecipare, in presenza, al sopralluogo congiunto 

con il Vice Sindaco, con gli Assessori Marino e Catania, il Comando della Polizia 

Municipale, e Cons.ri della II circoscrizione che si effettuerà alle ore 15:00 in 

Piazza Bandi. 

 

La seduta è sospesa alle ore 11:18. 

 

Alle ore 15:00, in Piazza Bandi,  il Presidente chiede al Segretario di chiamare 

l’appello, risultano presenti i Cons.ri  Carlo Di Pisa,  Caterina Orlando e 

Giovanni Inzerillo, essendoci il numero legale, il Presidente dichiara aperta la 

seduta. 

 

Sono presenti all’incontro e sopralluogo il Vice Sindaco Dr. Fabio Giambrone, 
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l’Ass. Sergio Marino, il Direttore  Roberto Li Causi e la D.ssa Clarissa Calì della  

 

 

RAP, La Commissaria di Polizia Municipale D.ssa Uccello, i Cons.ri Pasquale 

Tusa e Giacomo Viscuso  della II Circoscrizione, il funzionario dell’ufficio  

traffico Sig. Marcello Piazza e alcuni residenti della zona. 

 

Il Presidente Inzerillo espone la problematica che afferisce  a Piazza Bandi e 

strade limitrofe, che sono luogo di abbandono rifiuti ingombranti e pericolosi, 

rifiuti più volte rimossi dalla RAP, ma ciclicamente nuovamente abbandonati. 

 

Scarsa vigilanza del luogo e assenza di un qualsiasi progetto di miglioramento 

sotto il profilo di un minimo di decoro urbano. 

 

La riunione e sopralluogo tende nel richiedere, alla Amministrazione attiva, un 

forte intervento risolutorio per evitare che questo luogo venga utilizzato come 

discarica, si chiede l’istallazione di telecamere fisse per un controllo dell’area e 

per la sicurezza dei residenti, la trasformazione dell’area realizzando interventi di 

arredo urbano, ciò darebbe ai cittadini  un segnale forte, che la periferia è 

attenzionata,  dall’amministrazione, al pari delle are del centro città. 

 

Il Vice Sindaco, parlando anche a nome degli Assessori Marino e Catania, 

ritenendo che le richieste dei residenti, così chiaramente esposte dal Presidente 

Inzerillo, sono legittime e meritevoli di un intervento risolutivo da parte 

dell’Amministrazione, darà disposizione alla RAP di provvedere alla continua 

pulizia della zona, nel contempo incaricherà la Sispi per la progettazione ed 

istallazione di apposite telecamere di controllo che verranno gestite e monitorate 

dal Comando vigili; darà mandato all’ufficio traffico di valutare la possibilità di 

trasformare la zona in  area pedonale; contatterà l’Ente Ferrovie dello Stato, per 

richiedere la ristrutturazione del muro di cinta pericolante che costeggia un lato di 

piazza Bagni o in subordine si potrebbe richiedere l’autorizzazione per appoggiare 

dei pannelli da essere utilizzati per creare dei murales, a tutto questo seguirà 

l’operazione per il decoro urbano con sistemazione di panchine e fioriere, nelle 

more, che tutto possa essere fatto, si chiederà al Comando Vigili un maggiore 

controllo della zona. 

 

Il Presidente ringrazia a nome suo della Commissione e dei residenti il Vice 

Sindaco, gli Assessori e funzionari che hanno partecipato all’incontro, auspica 

che il tutto si possa fare nel più breve tempo possibile. 

 

Alle ore 15:45 il Presidente dichiara chiusa la seduta, rinviando l’approvazione 

del presente verbale in altra data. 

 

La registrazione della riunione. che è parte integrante del presente verbale, è 

visionabile sul sito del Comune di Palermo al link 

“https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=4 “.  
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                  Il Segretario                                               Il Presidente                               

           (Giovanni Chiaramonte)                          Cons. Giovanni Inzerillo                  

                                                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fine seduta h. 15:45 
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